

**PENGARUH ETOS KERJA ISLAM DAN KOMPENSASI
TERHADAP KOMITMEN ORGANISASI KARYAWAN
BAGIAN PRODUKSI PT ELS ARTSINDO JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
dalam Bidang Manajemen Bisnis Syariah (MBS)**

Oleh:

**Niswatul Karimah
NIM 1720310077**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PRODI MANAJEMEN BISNIS SYARIAH
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291)432677 Faks 441613

Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari:

Nama : Niswatul Karimah
NIM : 1720310077
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Manajemen Bisnis Syariah
Judul : Pengaruh Etos Kerja Islam Dan Kompensasi
Terhadap Komitmen Organisasi Karyawan
Bagian Produksi PT ELS ArtSindo Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan
pembimbing sejak 11 Januari 2021 sampai dengan 18 Oktober 2021 dan
disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 18 Oktober 2021

Dosen pembimbing

Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, SH., MM
NIP. 197401092005012002



**KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH
 Program studi Pendidikan Agama Islam
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp
 (0291) 432677**

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : Niswatul Karimah/1720310077
Fakultas/Prodi : Manajemen dan Bisnis Islam/MBS
Judul : Pengaruh Etos Kerja Islam Dan Kompensasi Terhadap Komitmen Organisasi Karyawan Bagian Produksi PT ELS ArtSindo Jepara

Telah diujikan pada 15 November 2021 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Solikhul Hadi, M.Ag</u> NIP. 1967021320000331001 Ketua Sidang/Penguji I	20/12-2021	
<u>Muhamad Mustaqim, S.Pd.I, MM</u> NIP. 198312102009121005 Penguji II	29/12-2021	
<u>Muzavyidatul Habibah, M.E</u> NIP. 198405252019031017 Sekretaris	22/12-2021	
<u>Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, SH., MM</u> NIP. 197401092005012002 Dosen Pembimbing	16/12-2021	
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 1972102019999031001 Dekan FEBI		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Niswatul Karimah** NIM. **1720310077** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 19 Oktober 2021

Penulis



Niswatul Karimah
NIM. 1720310077

MOTTO

**Work Hard. This Dunya Is For Hard Work. Akhira Is Our
Enternal Rest.**

Bekerja Keraslah. Dunia Ini Untuk Bekerja Keras, Akhirat Adalah
Tempat Istirahat Kelak.

penulis



PERSEMBAHAN

Dengan memanjatkan puji syukur ke hadirat Allah SWT. Yang telah memberikan nikmat, kemudahan, kelancaran dan apapun yang penulis butuhkan sampai sekarang. Semoga selalu diberikan yang terbaik sampai akhir kelak. Amin.

Melalui puncak karya yang luar biasa di akhir studi penulis saat ini, penulis persembahkan setulus hati kepada:

1. Keluarga besar terutama orang tuaku tercinta, bapak Sukanto dan ibu Sutipah serta adik-adiku yang senantiasa mendoakan, menasehati dan mendukung penulis dalam mengambil setiap keputusan selama ini.
2. Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, SH., MM. Selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, ilmu, arahan dan bimbingan selama ini sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
3. Keluarga keduku Sodara Minion yaitu Nurun Najmatillaila, Yeni Suryaningsih, Fadhilatusania, Dwisafitri Setianingsih, Anissa Ika Imawati Dewi Setyowati dan Aulina Indah Sari yang selalu memberikan dukungan, semangat, bantuan dan motivasi agar segera menyelesaikan tugas akhir ini serta selalu menemani penulis dalam keadaan apapun.
4. Muamar Haiqal Fikri tersayang yang senantiasa mendoakan, memberi semangat, motivasi dan dukungan tanpa lelah dalam penyelesaian skripsi serta selalu menemani penulis dalam keadaan apapun.
5. Sahabatku Fina Afiyana Fauziyah yang selalu memberikan dukungan, semangat, bantuan dan motivasi agar segera menyelesaikan tugas akhir ini serta selalu menemani penulis dalam keadaan apapun.
6. Seluruh teman-teman penulis, dari kelas MBS C angkatan 2017, teman-teman KKN, serta teman-teman organisasiku yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah menemani penulis dalam dunia perkuliahan dan memberikan pengalaman yang berharga dengan mengenalkan apa arti sebuah pertemanan di sebuah kehidupan.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S/s	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	عَ awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Z/z	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكِي	falakīy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	'ālamīy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah mencurahkan rahmat, taufiq dan hidayah kepada kita semua, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi yang berjudul **“Pengaruh Etos Kerja Islam Dan Kompensasi Terhadap Komitmen Organisasi Karyawan Bagian Produksi PT ELS ArtSindo Jepara”** dengan lancar dan tidak ada halangan suatu apapun. Shalawat serta salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, keluarga dan para sahabatnya, semoga kita semua mendapatkan syafaatnya di *Yaumul Qiyamah* kelak, amin.

Skripsi ini disusun guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Starta (S1) dalam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam program studi Manajemen Bisnis Syariah pada Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Penulis menyadari bahwa setiap proses penyusunan, pengumpulan data, mengolah data, penganalisisan data, sampai yang terakhir penyimpulan hasil tidak lepas dari bantuan, masukan, saran, dorongan, serta bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Munkadir, M.Ag. selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus
2. Dr. Supriyadi, S.H., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberi persetujuan atas terselesainya skripsi ini
3. Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, SH, MM sebagai Kepala Program Studi Manajemen Bisnis Syariah
4. Dr. Ekawati Rahayu Ningsih, SH, MM selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan waktu, tenaga dan fikiran untuk memberikan bimbingan, serta memberikan saran dan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini
5. Anisa Listiani, M.Ag selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus beserta staf perpustakaan yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan sebagai bahan pendukung penyusunan skripsi ini
6. Seluruh dosen dan staf IAIN Kudus khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama perkuliahan berlangsung
7. Bapak, ibu, dan adik-adiku tercinta serta Muamar Haiqal Fikri yang secara langsung maupun tidak langsung telah

- memberikan dukungan berupa moral maupun material selama perkuliahan
8. Bapak Daryatmo selaku ketua HRD bagian produksi di PT ELS ArtSindo Jepara yang telah memberikan izin penelitian serta memberi informasi dan data yang dibutuhkan pada penelitian ini
 9. Sahabat-sahabatku sodara minion yaitu Nurun Najmatillaila, Yeni Suryaningsih, Fadhilatusania, Dwisafitri Setianingsih, Anissa Ika Imawati Dewi Setyowati dan Aulina Indah Sari. Khususnya Fadhilatusania terimakasih banyak karena telah menemani peneliti dalam mencari tempat penelitian dan menemani peneliti dalam melakukan proses penelitian dilapangan.
 10. Teman-teman seperjuangan program studi Manajemen Bisnis Syariah IAIN Kudus yaitu kelas C angkatan 2017 yang memberikan semangat dan dukungan dalam bentuk apapun selama masa perkuliahan hingga terselesainya skripsi ini.

Akhir kata, penulis hanya bisa mengucapkan terimakasih dan mendoakan semoga Allah SWT membalas atas kebaikan yang telah diberikan kepada penulis. Kritik dan saran yang konstruktif selalu penulis harapkan sebagai bahan perbaikan dalam menyusun karya tulis berikutnya. Semoga dengan selesainya skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi penulis dan pembaca. Amiin.

Kudus, 19 Oktober 2021

Penulis



Niswatul Karimah

NIM.1720310077